

Für Mi-Chan, ein verrücktes Huhn aus der Steiermark XD

Muhahaha XD, ich will die Welt beherrschen!

Von abgemeldet

Es gibt nur Eines

Für Mi-Chan, ein verrücktes Huhn aus der Steiermark XD!!!

Was tun, wenn einen langweilig ist?

Na klar ins Internet und rein in den Chat!!!

Das kann ich nur empfehlen, kann aber auch eine anstrengende Suche nach Freunden sein!

Deshalb hab ich mich zu MySpace hin begeben, eine Internetplattform, die mir Anfang viel zu tun gegeben hat, da ich kein Internet-Spezi bin ^^.

Nach langem Hin und Her hab ich dann endlich ein paar liebe Leute kennen gelernt, die einfach in meine Schwingung gepasst haben. Zum Glück *ganz viele Bussis an euch*!

Und eine davon ist Mi-Chan *knuddel*!!!!

Nach anfänglichen Rantasten, ob wir uns verstehen, stand gleich nach dem ersten: „MIYAVI!!!!“ fest, dass wir uns gut und mittlerweile sehr gut verstehen XD und wehe dir das wäre anders gelaufen *hahaha*.

Ich muss sagen, ich bin sehr froh darüber *lächelt*.

Und wer weiß was sich daraus weiter entwickelt?! Die Zeit wird es zeigen....moahaha XDD!

Auf was ich schon sehr gespannt bin ist, wenn ich sie zum ersten Mal in LIVE sehe!

Und jetzt präsentiere ich ihnen Mi-Chan live on Stage XDD!

So in der Art dürft ihr euch das vorstellen, haha.

Außerdem muss ich mein Versprechen noch einlösen und ihr Auto entführen!!!

Das war einmal eine ganz heiße Diskussion, via MSN >3. Ich kann soooo fies sein, wenn ich will!

Damals hat sie nämlich ihr neues Auto bekommen, auf das sie ganz stolz ist und ich in meiner Manier kann, das natürlich nicht ignorieren, ist doch selbstverständlich *höhö*.

Ich keks mich grad voll ab! Gut dass ihr das nicht sehen könnt XD!

So und jetzt zu der unglaublich, aber wahren Geschichte!!!!

Es war der 30.09.2009 und niemand geringeres als Miyavi beehrte uns in Wien! Zu diesem Zeitpunkt hatte ich mit Mi-Chan noch nicht viel am Hut. Klar wir haben mit einander gesprochen und so, aber viel mehr war da noch nicht. Wie denn auch, wir haben uns erst kennen gelernt, ist doch logisch, mehr als Chat-Geschriebenes gab es da nicht *lacht über sich selbst*.

Nun ja, ich war auf den Weg nach Wien. Saß im Zug und freute mich einfach darauf meinen Bruder wieder zu sehen und auf das geilste Konzert, das ich bis zu diesem Zeitpunkt je gesehen hatte.

Ich war nervös, weil ich nicht wusste, wie ich meinen Wunsch, in der ersten Reihe zu stehen, mit super Ausblick und Miyavi Kontakt erfüllen soll. Aber bis dahin war noch etwas Zeit.

Also habe ich noch vorher eine schöne Zeit mit meinem Bruder verbracht und bin dann mit der U-Bahn zum Veranstaltungsort. Dort habe ich mich in keinster Weise ausgekannt. Erst wie ich ein paar Fans erkannt habe bin ich denen nach gegangen. Was mir am Ende nicht viel gebracht hat, da ich am völlig falschen Ort stand!!!! >_<! Nach dem ich und die anderen Fans das bemerkt haben begann das große Rennen! Runter die Rolltreppe und gefasst, aber hibbelig feststellen, dass hunderte Fans schon vor dir in der Schlange standen!

So was tun in so einer Situation?!

Natürlich langsam und bedacht, mit Vorsicht an den wartenden Fans vorbeischiendern. Sodas kein Verdacht bei ihnen entsteht, dass da sich wer rein schleichen will XD! Und dann einfach dazu stellen seitlich und immer mehr die Chancen nutzen um nach vorne zu kommen und wenn das auch bedeutet, wenn sich die Türen öffnen und die Masse los stürmt, über fallende Fans zu springen und die bekannte Ellenbogentechnik ein zu setzen XDD!

Sooo gelang es mir nach ganz vorne zu kommen und weil sich so einige glückliche Momente ergaben! Danke Gott, Danke!!! Ich liebe mein Leben und dich!

Nun, also war ich drinnen, glücklich und aufgeregt, stand ich da vorne....und nun konnte das Spektakel beginnen und es war einfach nur der Hammer!!!!!!!!!!

Aber was ich nicht wusste!!!! War!!!! Das die ganze Zeit hinter mir!!!! Niemand anderes als MI-CHAN stand und sich bei mir festhielt, um nicht umzufallen und von den Fans zerquetscht zu werden!!!! Ist das zu glauben!? JA, IST ES!!!

Sie war für die Fanaktion mit dem Tuch und dem Kalenderbuch verantwortlich und hat mich noch gefragt, ob ich es vorne halten würde!!!!!! JA, WUNDER PASSIEREN NOCH!!!!

So habe ich meine Fanschaft zu Miyavi auch entwickelt! Zuerst keine Ahnung von nix haben, aber eine CD und ein Fan-T-Shirt kaufen und bei ihr war's auch so *lacht*! Zuerst nur über MySpace chatten, dann in echt treffen, aber das nicht mitbekommen und dann Freundinnen werden *lacht XDD*!

Und ich habe das nicht gecheckt! Tststs!

So das war's :D!

Alles Liebe, Stella_Stern